
Traskrip wawancara  

 

Pertanyaan untuk key informan 

 kepada Bpk Anis Suryo (Marccom Eleven Trees Café ) 

1.  Andri      : Bagaimana menentukan untuk memilih media sosial instagram 
sebagai media agar tertarik ke  Eleven Trees café ? 

      

     Bpk Anis : “Pertama dengan berdasar atas konsep atau posisioning dari 
Eleven Trees itu sendiri  : Eleven Trees memilki konsep secara 
branding, target marketnya sesuai dengan pengguna instagram” 

 

2.  Andri       : Apakah instagram menjadi sosial media eleven trees yang    
menjadi focus menarik pengunjung ? 

   

     Bpk Anis  :“Dari beberapa aplikasi social media yang digunankan, harus 
diakui instagram prosentasenya lebih besar secara follower yang 
mengikuti akun Instagram Eleven Trees. Jadi kam focus di Social 
media Instagram dalam berpromosi” 

 

3. Andri        :  Apa keuntungan menjadikan media sosial instagram sebagai salah 
satu media agar menarik minat pengunjung data ke eleven trees 
cafe ? 

   

         Bpk Anis  : “Yang pertama adalah real time media, tidak perlu menunggu 
delay waktu utk menunggu apa yang akan promosikan. Dalam hal 
ini adalah program Eleven Trees. 

Kedua adalah feedback langsung dari follower, sehingga terjadi 
komunikasi dua arah langsung yang dampaknya bisa positif utk 
kegiatan service kami.” 

 

 



4.  Andri         : Bagaimana strategi instagram eleven trees café dalam menarik 
pengunjung ? 

  

Bpk Anis  : “Utk strategi awal kami memperkenalkan branding konsep dr cafe 
resto kami. Biasanya  posting2nya terdiri atas map, photo 
bangunan dan informasi mengenai jam operasional serta kontak 
yang bisa dihubungi. Selanjutnya kami memperkenalkan menu2 
makanan dan minuman yang tersedia di café diteruskan dengan 
program2 yang ada di café kami..seperti event. Sampai dengan 
follower terakhir kami sd=edang dalam tahap utk memeantain 
costumer utk selalu ingat pada brand kami dengan cara regular 
posting.” 

 

 

5.  Andri         : Konten seperti apa yang ingin di tunjukan oleh instagram eleven 
trees café ? 

 

Bpk Anis  : “kami ingin menunjukkan branding Eleven Trees. Biasanya 
contentnya berupa foto atau video yang bisa mempersuasi follower 
instagram kami utk datang. Tentunya foto dan video tersebut 
dibuat dengan komposisi yang menarik didukung dengan caption 
yang mempersuasi juga. Tapi kami sangat menghindari hard 
selling utk content instagram. 

 

6.  Andri       :  Apa yang membedakan penerapan strategi sosial media melalui 
instagram dan media sosial lainnya? 

   

Bpk Anis : Biasanya instagram digunakan lebih ke visual attaraction, jadi yang 
lebih mudah dimengerti secara visual tanpa memberikan detail  
caption seperti yang kami infokan di facebook, email dan social 
media lainnya. Biasanya di facebook kami memberikan informasi 
tertulis lebih banyak utk memberikan detailnya. 

 

 



7.  Andri        : Apa yang menjadi tolak ukur keberhasilan peran instagram dalam 
menarik minat pengunjung datang ke Eleven Trees cafe ? 

  

      Bpk Anis : “Banyaknya follower dari instagram, informasi costumer yg 
berbincang dengan floor team yang biasanya memberi info kalo 
mereka tau dari instagram. Oia, biasanya dari comment ato 
feedback mereka jg bisa menjadi tolak ukur buat kami. Sehingga 
bisa disimpulkan kalau promo social medianya ‘hidup’” 

 

8. Andri        : Bagaimana menentukan timeing untuk mengshare informasi ke 
sosial media instagram? 

  

    Bpk Anis : “Kami punya agenda time table untuk upload content. Biasanya 
disesuaikan dengan hari apakah weekend atau weekdays. Ada 
tidaknya event pada hari yang akan kita naikan konten, biasanya 
kalau sedang ada event atau program bisa lebih banyak dari hari-
hari biasanya 

 

9.  Andri     :  Apa saja yang menjadi bahan pertimbangan dalam evaluasi sosial 
instagram elevn trees café? 

  

Bpk Anis  : “Pastinya Follower yang menjadi bahan pertimbangan utama. Apakah 

target jumlah follower sudah tercapai. Lalu evaluasi konten yang di like. 

Semeakin banyak postingan yang di like kami berpikir pesan postingan 

tersebut sampai ke follower. “  

 

Pertanyaan untuk informan I Rivan (Sosial Media admin) 

1. Andri  :Kenapa lebih memilih media sosial insgram agar tertarik ke Eleven 

Trees café ? 



Rivan : Sosial media Instagram sesuai dengan target market Eleven trees itu 

sendiri.  Dan memiliki konsep yang sangat cocok di gunakan di sosial 

media instagram. 

2. Andri :Bagaimana memfokuskan instagram agar menarik pengunjung ke 

Eleven Trees Café ? 

Rivan :Instagram eleven trees itu sudah memiliki keanikan followers yang 

sangat baik kalau di bandingin dengan sosial media lainnya yang 

digunakan oleh eleven trees 

3. Andri : Apa si kelebihan sosial media instagram untuk menarik pengunjung 

eleven trees café ? 

     Rivan : Kelebihannya si banyak tapi yang di butuhkan kita si karena waktunya 

ketika di posting lebih gampang di atur dan follower cepat 

meresponnya apa yang kita share. 

4. Andri : Bentuk strategi seperti apa yang ingin di share melalui media sosial 

instagram ? 

    Rivan : kalau ngomongin strategi, di awal paling penting si memperkenalkan 

eleven trees itu seperti apa, kaya konsepnya café kita itu seperti apa, 

buka tutup café jam berapa setelah banyak yang follow kita pelan – 

pelan ngasih informasi tentang makanan minuman, kalau ada event 

kita share juga. 

 

5. Andri : Bagaiamana memilih konten untuk sosial media Eleven Trees café ? 

   Rivan : Konten paling foto dan video dengan di tambahkan caption yang menarik 

agar pengunjung ingin datang ke eleven trees café, yang paling biasa 



saya kerjakan seperti itu, tapi timeingnya di atur suoaya enak di liat 

dan berkonsep. 

6. Andri : Dengan media sosial yang lain, apa perbedaan yang ingin di tunjukan di 

sosail media instagram ? 

   Rivan : Menggunakan visual yang menarik dan caption yang sangat 

           simple itu yang membedakan  

7. Andri : Bagaimana mengevaluasi hasil kinerja sosial media instagram Eleven Trees 

Café? 

Rivan : Melihat di followers yang paling gampang melihat kinerja sosial media 

instagram itu berjalan sukses atau engga. Dan jumlah like juga mempengaruhi, 

kalau suka dan tertarik datang ke café. 

8. Andri : Apa kendala dalam menjalakan sosial media Eleven trees café? 

     Rivan : Kendalanya biasanya di konten , kalau kehabisan kontek dan bingung 

apa yang mau di share, tapi justru di situ kita harus berfikir kreatif dan 

memberikan visual yang lebih menarik lagi agar konten foto atau video lebih 

varisi. 

9. Andri : Bagaimana cara memilih waktu memberikan informasi ke instagram Eleven 

trees café? ? 

    Rivan : saya si biasanya bikin table waktu supaya konten yang akan di share 

ga berantakan tapi lihat situasi juga, missal kalau ada event atau liputan 

biasanya kita share itu hari juga agar real time. 

    

 

Transkrip wawancara informan II Mira (Pengunjung) 

1. Andri : Halllo, saya mau nanya, tau instagram elevn trees ? 



    Mira : Tau ko, kenapa ya ? 

2. Andri : Bagaiman pandangan anda tentang media sosial instagram eleven trees 

café  

Mira : Menurut saya Instagram Eleven Trees sudah cukup bagus, saya sih suka 

dengan foto – foto yang di post. 

3. Andri : Menurut anda apakah sosial media insgram bisa menarik minat 
pengunjung datang ke Eleven trees café ?  

Mira : Sangat bisa sih, karena kalo menurut saya jaman sekarang orang udh bnyk 
yg pake instagram sebagai media informasi 

 

4. Andri :Jika melihat sosial media insgram, apa si yang di dapatkan oleh 
pengunjung ketika melihat instagram Eleven Trees café ? 

Mira : informasi makanan dan minuman, venue, dan info2 event 

 

5. Andri : Apakah jika mengunjungi media sosial instagram anda bisa mendapatkan 
informasi lebih tentang Eleven trees café ?  

Mira : Tentu saja 

 

6. Andri : Apa si kelebihan dan kekurangan media sosial instagram Eleven Trees  
Café menurut anda ?  

Mira : Kelebihannya adalah foto2nya bagus, artsy gitu deh menurutku. Untuk 
kelemahan mungkin masih belum konsisten dari post ke post. 

	  


